

Noticias

Finaliza la plantación de arbolado en los jardines de acceso a Padul, en el barrio de El Puntal

La actuación se ha realizado con una subvención de la Diputación correspondiente a la compensación que recibe el municipio por los efectos de la planta de tratamiento de residuos

miércoles 24 de mayo 2023



La diputada provincial de Medio Ambiente y Protección Animal, María del Carmen Fernández, y el alcalde de Padul, Manuel Villena, junto a miembros del gobierno municipal, han visitado esta mañana los jardines de acceso al municipio de Padul, en el barrio de El Puntal, para comprobar los trabajos realizados, que acaban de finalizar.

La actuación que se ha desarrollado consiste en la plantación de arbolado y vegetación en los jardines de acceso al municipio de Padul, en El Puntal. Tal y como ha explicado la diputada de Medio Ambiente y Protección Animal, esta intervención ha sido financiada con una subvención de la Diputación de 15.000 euros para compensar los efectos de la planta de tratamiento de residuos a los municipios situados en el entorno, entre los que se encuentra Padul. Según ha explicado María del Carmen, dichas subvenciones a los ayuntamientos están destinadas a actuaciones medioambientales. Además de Alhendín y Padul, se benefician de estas subvenciones otros municipios limítrofes a la planta, entre ellos, Otura y La Malahá.

El alcalde paduleño, Manuel Villena, ha precisado que la intervención ha incluido también el acondicionamiento de los jardines con sistema de riego para reducir el consumo de agua. “Estamos muy satisfechos de que, por fin, se nos compense cada año con la línea de subvenciones destinada a los municipios afectados por la planta de tratamiento de residuos”, ha afirmado. En este sentido, ha señalado que con dichas subvenciones el Ayuntamiento de Padul viene realizando proyectos destinados a “mejorar zonas ajardinadas, incrementar la vegetación y contar con pantallas vegetales para mejorar la calidad del aire que respiramos los vecinos y vecinas”.